

# Le Voyage Français de 2015

Le premier jour nous avons visité les Arromanche. J'ai appris que les noms des plages du débarquement sont appelées l'Utah, Omaha, Gold, Juno et Sword. Nous nous sommes arrêtés dans un café à côté de la plage et avons pris le chocolat chaud et un croissant, il était délicieux. Ensuite que nous sommes allés au longues sur mer, je l'ai trouvé spectaculaire et très intéressant. ensuite que nous avons vu la tapisserie de Bayeux, j'ai pensé qu'il faisait frais et je me suis apprécié. finalement nous avons visité le cimetière de la guerre, ceci étions intéressants mais très tristes, avant d'aller au château Beaumont. J'ai trouvé le chateau assez bon, il y etais terrain de basket, une champ énorme et enfants français avec qui j'ai poursuivi bien avec et ai même resté en contact avec.

The first day we visited the Arromanche . I learned the names of the landing beaches are called Utah, Omaha, Gold , Juno and Sword . We stopped at a cafe next to the beach and took the hot chocolate and a croissant, it was delicious. After that we went to Longues-surMer , I found it very interesting and spectacular . Then we saw the Bayeux Tapestry , I thought it was cool and I enjoyed myself . Finally we visited the cemetery of the war, this interesting but very sad, before going to Beaumont Castle . I found a pretty good castle , there was basketball court, a huge field and French children with whom I got on well with and have even stayed in touch with .

Owen Wilson